



Apreciados Padre de Familia:

Informamos que con ocasión del sismo registrado el día de hoy a las 12:00 del día, con epicentro en el Departamento del Meta y que se sintió con gran intensidad en Bogotá, el Colegio activó de inmediato su Proyecto de Gestión de Riesgos y Atención de Emergencias, denominado Alerta Máxima, de modo que de acuerdo a los protocolos en él definidos se realizaron las siguientes acciones:

- ✓ Evacuación de la totalidad de los estudiantes y la población que se encontraba en el momento en las instalaciones del plantel, quienes fueron ubicados en el punto de encuentro previamente definido.
- ✓ Verificación de las condiciones de salud física y emocional de los estudiantes.
- ✓ Permanencia en el punto de encuentro durante el lapso de una hora, en prevención de las réplicas que efectivamente se presentaron.
- ✓ Atención a los niños que mostraron signos de ansiedad y temor.
- ✓ Información enviada a los padres de familia a través del whatsapp de cada curso, acerca del ejercicio de evacuación y dando el parte de tranquilidad de las condiciones óptimas de todos los niños.
- ✓ Verificación de las condiciones estructurales de la planta física, antes de ordenar el reingreso
- ✓ Reingreso a las instalaciones y entrega de los niños a las familias que vinieron por ellos.



En horas de la tarde se realizó una inspección técnica de la totalidad de la planta física para establecer un mapa de posibles riesgos, encontrando que las instalaciones del Colegio no presentan ninguna afectación estructural, por lo cual se da viabilidad para realizar mañana viernes 18 de agosto la jornada académica con normalidad.

"Invitamos a nuestra comunidad a unirse a nosotros elevando una plegaria de agradecimiento a Dios Nuestro Señor por su benignísimo amor y a la Santísima Virgen María por extender su manto tutelar para la protección y salvaguarda de los niños y familias de nuestro Colegio"

Cordialmente,

RECTORÍA